



柏ニ中だより

E-mail daini@kenet.ed.jp HP <https://www.kenet.ed.jp/daini/>

☆☆☆☆☆合唱祭☆☆☆☆☆

11月5日（水）に、アルフォーレにて合唱祭が行われました。「HAPPY HARMONY～届け！感動のブーケ～」のスローガンの下、どの学年、どのクラスもリーダーを中心に自主的に練習を行っていました。より良い合唱をつくりあげるために何回も話し合いを行い、本気でぶつかった成果が出たと思います。

また、クラス合唱はもちろんですが、復活して2年目を迎えた全校合唱「ほらね、」も歌声に全校生徒の気持ちを乗せた素晴らしいものになったと思います。会場にお越しいただいたみなさんに、二中生みんなからの「感動のブーケ」、届きましたでしょうか？

特に3年生は、中学校生活最後の合唱祭ということで、本気度も格段に上がり、達成感もひとしおだったと思います。1・2年生は、今回の感動と経験を、来年の合唱祭につなげてほしいと思います。



最優秀賞	3年1組「群青」			
優秀賞	1年1組	2年3組	3年2組	3年3組
優良賞	1年2組		2年1組	2年2組

☆熱烈歓迎！小中交流会



10月29日（水）の午後、比角小の6年生が来校しました。5限は3つに分かれて理科、社会、英語の授業を体験し、6限は二中の1年生の企画による交流会でした。グループに分かれて簡単なゲームを通して緊張感をほぐし、その後クイズを解きながら校舎内を探検しました。

さらに、放課後の部活動体験で二中の9つの部活動の雰囲気を感じもらえたと思います。

二中生・職員一同、6年生の皆さんのお入学をお待ちしています！



☆ 地域とともに！ 二中 × ビビ



10月19日（日）に比角ストリートフェスティバルが行われ、二中からはドリンクやスイーツ、ケバブなどの出店をしました。それ以外にも二中体育館での「縁日」などイベントを盛り上げました。当日は気温が低かったのですが、おかげさまでどのコーナーも大盛況でした！

また、18日（土）の前日祭には吹奏楽部が出演しました。三年生部員は今回がラストステージということで、地域の皆様から盛り上げていただきました。ありがとうございました。

これからも「地域に愛される二中」をめざして様々な活動に取り組んでいきます！



☆「むつみ町役員選挙」が始まりました！

来年度のむつみ町役員選挙が12月4日（木）に行われます。そこで、公正な選挙を行うための特設の「選挙管理委員会」が発足しました。11月17日（月）から立候補者の受付が始まり、25日（火）に告示、12月4日に立会演説会が行われ、即日投開票という流れになります。

☆ いろいろやってます！！



根活（花いっぱい活動）



がん教育



いきいきゲーム

新潟県駅伝競走大会（11月7日新発田市）

男子26位 女子30位



12月の予定

ALT 訪問日：2日、9日 SC 訪問日：11日、19日

7日（日）	県アンサンブルコンテスト	16日（火）	生徒朝会 執行部集会
8日（月）	ベネッセ学力調査（～12日）	23日（火）	冬季休業前集会
9日（火）	保護者面談・作品展（～12日） 全校朝会（生徒会役員認証）	24日（水）	冬季休業（～1月7日）
15日（月）		25日（木）	生徒会交歓会
16日（金）		おねがい	

お願い 送迎の際の乗降場所について



12月

車による送迎の際には、事故防止・混雑防止のため、校地内への車の乗り入れ、校舎前の狭い道路での乗降はご遠慮いただき、校舎周辺の広い場所で乗降していただくようご協力ををお願いいたします。尚、特別な事情特別な事情がある場合には、その都度、担任と相談していただくようお願いいいたします。